
須坂市教育委員会１月定例会 会議録 

 

１ 日 時 令和２年１月２７日（月）午後１時３０分 ～３時１０分  

 

２ 場 所 市役所防災活動室１ 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 神戸 要子 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     二ノ宮邦彦 

         教育委員     水上 智恵 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     関  政雄 

学校教育課長   滝澤 学 

         子ども課長    新井 修一 

         人権同和教育課長 牧  宏 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         生涯学習スポーツ課長 田中 賢一 

         中央公民館長   山岸 一延 

         指導主事     竹前 金三 

         指導主事     北村 雅 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     中村 健司 

庶務係主査    森井 徳一 

 

６ 本日の会議に付した事項 

（１）学校等の状況報告について 

（２）議 題 

（３）協 議 

①総合教育会議の協議内容について 

②教職員組合からの要望事項に関する回答について 

（４）一般行政報告 

①教育長出席行事の報告について 



 ②行事共催等承認の報告について 

（５）その他 

①教育委員会行事予定について 

②須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

③令和元年度卒園式の出席者予定（案）について 

④令和２年成人式の開催報告について 

⑤その他 

 

小林教育長が開会を宣した。 

１ 学校などの状況報告について 

  教育長が説明を求めた。 

  竹前指導主事が説明した。 

  二ノ宮委員：学校からの連絡はほとんどオクレンジャーを使っているのか？墨坂

中学校の修了式で３０人弱欠席しているが、不登校が増えているた

めか？ 

  事務局：オクレンジャーは多くの学校で使っている。墨坂中学校については不登

校の影響もある。 

  土屋委員：エアコンは全ての学校に入っているが、暖房として使ってみてどうか。 

  事務局：暖房として使っているが、これまでのストーブと併用している学校もあ

る。 

  水上委員：エアコンは喉が渇くので森上小では加湿器を５台買ったと聞いた。 

  事務局：加湿器を学校の予算で買っている学校もあれば、こちらに要求してくる

学校もある状況。 

 

２ 議題 無し 

 

３ 協議事項 

（１）総合教育会議の協議内容について 

   教育長が説明を求め、事務局から協議内容について説明した。 

   教育長：委員の皆さんにどんどん意見を出してもらいたい。 

（２）教職員組合からの要望事項に関する回答について 

   教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明をした。 

   教育長：専科教員については、今年英語で２人付けてもらった。一人で４～５

校回った。来年は３人に増える予定。全部の学校に行けるようになっ

てこれ以上は増えないと思うので、学級担任が英語の指導をできるよ



うになって欲しいと思っている。二ノ宮委員：キャリアパスポートは、

高校ではキャリアノートと言ってやっている。小学校からの継続は楽

しみ。中学校のテストの印刷は外注が多いのか？ 

   事務局：多いと聞いている。 

 

４ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

   教育長が主だった出席行事について説明した。 

   ・１月２３日 中国から予定していた団体の受け入れについて協議し、武漢市

からの受け入れについては中止。他の都市からの受け入れも、

子どもや保護者の不安感を受け中止にした。 

   ・１月２３日 ライオンズクラブの新年会に出席した。あいさつ運動や図書の

寄付で毎年お世話になっている。 

   ・１月２４日 子ども子育て支援事業計画が答申された。３月か４月の教育委

員会に報告する。 

   ・１月２０日 部活動の運営連絡会議を開催した。各学校の対応を申し合わせ

る会議。 

 

（２）行事共催等の報告について 

 小林教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明した。 

  ・後援事業が７件、共催事業が１件、不承認が１件。 

 

４ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

   小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

 

（２）主催共催大会等への出席について 

   小林教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明した。 

 

（３）令和元年度卒園式の出席者予定（案）について 

   小林教育長が説明を求め、新井子ども課長が説明した。 

 

（４）令和２年成人式の開催報告について 

   小林教育長が説明を求め、山岸中央公民館長が説明した。 

 



（５）その他 

特になし 

 

小林教育長が閉会を宣した。 

 


